



*Médecins en faveurs de l'Environnement (MfE), 28 septembre 2020*

**Les MfE soutiennent les revendications du mouvement « Rise Up For Change »**

**Ces derniers jours, des centaines de jeunes du mouvement « Grève du climat » ainsi que d'autres collectifs engagés en faveur de la protection de l'environnement ont manifesté sur la Place fédérale. Les Médecins en faveur de l'environnement (MfE) soutiennent les demandes fondamentales de ce mouvement, selon lesquelles la Suisse doit rapidement atteindre ses objectifs climatiques. C'est une urgence, également pour des raisons de santé.**

La réduction rapide des gaz à effet de serre est cruciale si la Suisse veut atteindre ses objectifs climatiques, lesquels sont essentiels afin de protéger la santé des générations actuelles et futures. Car on ne le répétera jamais assez : les mesures de protection du climat n'améliorent pas seulement nos conditions de vie, mais sont également associées à des avantages considérables pour la santé. Par exemple, une utilisation moindre des combustibles fossiles dans les secteurs de l'énergie et des transports réduit la pollution atmosphérique. Le vélo, la marche et l'utilisation des transports publics promeuvent directement l'activité physique. Un air propre et une activité physique accrue contribuent à réduire considérablement l'incidence de maladies telles que les maladies cardiovasculaires, le cancer, le diabète et les maladies respiratoires chroniques. Cela permettrait également de réaliser des économies considérables.

Contact :

Dr. med. Bernhard Aufderegg, Président des MfE 079 639 00 40

Dr. Martin Forter, Directeur des MfE 061 691 55 83